



Pièces	<b>2 Pièces</b>
Superficie	<b>60 m<sup>2</sup></b>
Référence	<b>V-10046</b>
Prix	<b>308 000 €</b>

Nice

Appartement à vendre (06000)

Nice mont-boron: dans résidence sécurisé, grand 2 pièces de 60.34m<sup>2</sup> traversant. Il se compose d'une entrée, d'un beau salon/salle à manger donnant sur une terrasse, une cuisine indépendante aménagé et équipé donnant sur loggia, une chambre, une salle de douches, grand dressing, wc indépendant, place de parking privative et cave. Il est en parfait état et possibilité de faire un 3 pièces. Proximité immédiate des commerces.

*Nice mont-boron: in secure residence, large crossing one bedroom apartment of 60.34sqms. It consists of an entrance, a beautiful living/dining room opening onto a terrace, a fitted independent kitchen overlooking loggia, a bedroom, a shower room, large dressing room, separate toilet, private parking space and cellar. It is in perfect condition and possibility to make a 3 rooms. Immediate proximity to shops.*

## **CENTURY 21 LAFAGE TRANSACTIONS VILLEFRANCHE-SUR-MER**

13 avenue Sadi Carnot - 06230 VILLEFRANCHE-SUR-MER

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





[www.maisonsetappartements.fr](http://www.maisonsetappartements.fr)

